

## Geistliche Abendmusik am 8. Juni 2008 in der Kleinhöfleiner Kirche

Am 8. Juni gestaltete der Kirchenchor, gemeinsam mit der Sopranistin Mag. Sonja Treuer, Studierenden der Kammermusikklasse von Frau Mag. Veronica Kröner und dem Eisenstädter Domorganisten Mag. Christian Iwan (Orgelpositiv) ein Konzert unter dem Titel „Geistliche Abendmusik“.

Im geistlichen Teil standen das „Benedicite vor dem Essen“ von Heinrich Schütz und Choräle im Satz von J. S. Bach auf dem Programm. Ein Höhepunkt war sicher das „Exsultate, jubilate“ von W. A. Mozart, mitreißend schön vorgetragen von Sonja Treuer.

Für Abwechslung sorgten drei „besinnliche Chorlieder zum Jahresablauf“ von Walter Deutsch und ein Block mit Liedern rund um das Thema Liebe. Zwischen den gesungenen Teilen gab es – in unterschiedlichen Besetzungen – Kammermusik vom Feinsten.

Den Abschluss machte der von Felix Mendelssohn-Bartholdy vertonte Lobpreis des Simeon „Herr, nun lässt Du Deinen Diener in Frieden fahren“.

Namens des Kirchenchores danke ich allen unseren Gästen für die Mitwirkung bei diesem Konzert, mit dem wir unser **15-jähriges Bestehen** seit dem Neustart 1993 begehen durften. – Einen schöneren Rahmen kann es ja gar nicht geben!

Da es nach dem Konzert gerade nicht regnete, konnte der warme Spätnachmittag fröhlich bei den angebotenen Erfrischungen ausklingen.

Für die Spende des Orgelweines bedanken wir uns bei Otti Laszakovits sehr herzlich. Dank auch allen Helfern sowie den zahlreichen Besuchern für die Konzertspenden! Der Reinerlös von €1024,- ist der Finanzierung der neuen Orgel gewidmet.

Christian Leitgeb

